


今年の正月も1日からアリオのムービックス八尾に予約して「スターウォーズ　フォースの

覚醒」を家族で見に行ってきました。今回長女は都合があわず一緒にいけませんでした

が１８歳の息子と嫁さんと私の３人でした。親としては恒例の行事として続けていきた

いと思っていますが子供達も大人になってきて各々の都合もありそろそろ限界なのでし

ょうか？しかしこれからも出来るだけ関本家の恒例の行事であることを子供達にも認

識してもらい無理やりでも都合をつけてきてもらいたいというのが本心です！

地元大工が建てる木造住宅専門会社ですが、普段は人が住むお家を建てていま

すが今建てているのは仏様のお家でもある八角堂を建てています。棟梁でもある白

井さんが屋根の工事をしてくれています。社寺建築特有の屋根の反りや木組み

は見事に仕上がってきました。

正月は必ず家族で映画を見に行きます。

今年も正月から都合をつけてくれた息子に
　　　　　　　　　　　　感謝の気持ちをこめてオブリガード♪

ホームページも

みてケロ♪
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